

PELITA

Polsek Balongan Gelar Patroli Malam Untuk Antisipasi C-3 dan Gangguan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID

Jul 27, 2023 - 17:48



Polsek Balongan Gelar Patroli Malam Untuk Antisipasi C-3 dan Gangguan Kamtibmas

Indramayu,- Polsek Balongan Polres Indramayu Polda Jabar, di bawah kepemimpinan langsung Kapolsek IPTU Wawan,S.H.,M.Si., menggelar patroli malam guna meningkatkan antisipasi terhadap C-3 (Curas, Curat, Curanmor) dan gangguan kamtibmas di wilayah Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu, Rabu (27/07/2023) kemarin.

Dalam patroli malam ini, Polsek Balongan standby di berbagai titik obvit (objek vital), seperti area rawan jambret (jalan dengan potensi kejahatan jalanan), dan pusat keramaian masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan menyatakan pentingnya patroli malam dalam meningkatkan kualitas keamanan wilayah.

Ia menjelaskan, giat patroli malam merupakan bentuk nyata dari upaya pihak kepolisian dalam mencegah C-3 dan gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Balongan.

"Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat memberikan rasa aman dan kondusif bagi seluruh warga," kata IPTU Wawan, Kamis (27/07/2023)

Dikatakannya, dalam patroli tersebut pihaknya juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.

"Himbauan ini mencakup ajakan untuk melaporkan segala bentuk kegiatan mencurigakan serta menghindari kerumunan yang rawan tindak kejahatan," terangnya.

Kapolsek Wawan menambahkan, keterlibatan dan partisipasi aktif dari masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman.

"Kami mengajak warga untuk bersama-sama berperan dalam menjaga kamtibmas dan saling mendukung upaya kepolisian dalam menciptakan wilayah yang aman dan kondusif," tambahnya.

Dengan adanya patroli malam yang rutin dilaksanakan oleh Polsek Balongan, diharapkan potensi tindak C-3 dan gangguan kamtibmas dapat ditekan, serta masyarakat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari di wilayah Kecamatan Balongan. Pungkas IPTU Wawan.